

# \*12月\* りすぐみだより

2018年12月1日 発行  
 社会福祉法人 尚徳福祉会  
 保育園 与那原 ベアーズ  
 No.9

段々と冷たい風が吹き始め、朝晩は冷え込み、少しずつ冬らしくなってきましたね。とは言ってもまだまだ半袖で過ごせるぐらい日中は日差しも強く、いい天気！！  
 歩行ができるようになった子どもが増えたので、天候のいい日は靴を履いて園庭に出たり、バギーに乗ってお散歩に出かけたり、毎日元気いっぱい過ごしています。  
 一日一日を大切に過ごし、保護者の方々と一緒に子どもたちの成長を共感し、新しい年を迎えたいと思います。



## 子どもたちのかわいい姿

☆11月から新しいお友だち3人も増え、もつとにぎやかになったりすぐみさん。  
 一人一人がお兄ちゃんお姉ちゃんになった気分で抱きしめたり、頭を撫でたり、バウンサーを揺らしてあげたりと、自分より小さい子に対して“やってあげたい”という気持ちが芽生えています。

## この時期に気をつけたいこと

寒くなると、ついつい部屋を暖めすぎてしまいが、できるだけ窓を開け、こまめに換気をするのが、風邪や感染症等の流行を防ぎます。

定期的に空気の入れ換えを心掛けましょう。



1さいのおたんじょうび  
 おめでとうございます！

今年も残すところあとわずか。  
 たくさんのご協力、本当にありがとうございました。

年末年始で、お出かけの際には、  
 気をつけてお出かけください。

また来年、元気いっぱい成長した子ども達に会えるのを楽しみに  
 しています。

良い年をお迎えください！

## 今月のうた

- ・あかはなの トナカイ
- ・おもちゃのチャチャチャ
- ・たきび

